
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 727/11 

De Informações 
 

“Sobre a possibilidade de 
implantação de atendimento 24 
horas pelo departamento de 
ortopedia no município”. 

 
 

Considerando-se que, este vereador recebeu inúmeras 
solicitações para que a especialidade de ortopedia pudesse ter 
atendimento 24 horas por dia, para que sempre que necessário a 
população pudesse contar com um profissional dessa especialidade,  

 
            

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Há possibilidade de a Prefeitura Municipal implantar 
atendimento de ortopedia 24 horas por dia no município? 

 
2 – Se positiva a resposta ao item anterior, qual a previsão 

para início? 
  

                   3 – Se negativa a resposta, especificar o motivo. 
                                                     
   4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de outubro 2011. 
 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


